

Del Júcar al Cuervo en BTT

El corazón de la Serranía de Cuenca en bici 26 - 27 OCT 2024 (2 días) V4154





Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

En bici por la serranía conquense

La serranía de Cuenca es una amplia extensión montañosa, escasamente poblada debido a las rigurosas condiciones climáticas, que forma parte del Sistema Ibérico y ocupa más de un cuarto de la superficie de la provincia que le da nombre; la roca caliza que la forma aparece atacada por profundas hoces en las que apenas penetra el sol, encontrando también amplias planicies elevadas como parameras y muelas, todas ellas tapizadas por una valiosa masa forestal, especialmente por pinares. Sin duda el modelado kárstico es el protagonista que caracteriza este espacio natural donde las hoces, los cañones, los lapiaces y los relieves ruiniformes se conjugan a la perfección creando un escenario ideal para recorrerlo no sólo a pie sino también en bicicleta de montaña.

Los nacimientos del Júcar y Cuervo

Pocos kilómetros de distancia separan estos dos ríos que vierten sus aguas en mares tan diferentes: mientras que el Júcar lo hace en el Mediterráneo, el corto recorrido del Cuervo, de apenas cuarenta kilómetros, lo hace en el cercano Guadiela camino de los embalses de Entrepeñas y Buendía represados por el río Tajo. Asimismo, la conocida surgencia natural del Cuervo, a los pies de la Muela de San Felipe, contrasta con el manantial del Júcar que a los pocos metros horada las rocas calizas de la sierra formando los Estrechos del Infierno y San Blás. Enlazar estos dos espacios naturales, ya sea a pie por la cumbre del San Felipe (segunda altura de la serranía) o en BTT rodeando la Muela del mismo nombre, consituye una de las rutas imprescindibles de la serranía conquense, sin olvidar el recorrido a través de la Muela que conforma la sierra de Tragacete surcada por simas y manantiales como la desconocida Cueva del Agua o la Cueva del Nacimiento.

Nivel de dificultad de las rutas

Los recorridos para BTT discurren en su mayor parte por pistas de tierra de todo tipo y algún tramo de sendero donde en función del estado pudiera ser necesario bajarse de la bici; en cualquier caso el ritmo es tranquilo, disponiendo de toda la jornada para completar estos itinerarios de moderados desniveles, y en definitiva asequibles a quienes tengan cierto hábito de montar en bicicleta de montaña.

PROGRAMA

26 OCTUBRE 2024

Viaje a la Serranía de Cuenca. Ruta por la sierra de Tragacete.

Tras el viaje en furgoneta llegaremos a Vega de Codorno para realizar una excursión circular a través de uno de los parajes menos conocidos de la serranía, adentrándonos en la Muela de Marojales alrededor de la cuál serpentea el río Cuervo abriéndose paso entre pinares y majadas, a la vez que forma simas y barrancos de gran belleza. Ganaremos altura a través del cómodo Camino de Vaquerizas para retornar de nuevo al pueblo serrano asentado a a los pies de la Cueva del Nacimiento, cavidad que podremos visitar tras la ruta.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Cueva del Nacimiento

Vega de Codorno, a escasa distancia del Monumento Natural del río Cuervo, está dividido en varios barrios desde tiempos antiguos, uno de ellos es el que precisamante toma el nombre de esta gran oquedad excavada por las aguas de uno de los arroyos que alimentan al Cuervo, y que conforma una extraordinaria gruta, célebre por respresentar allí un belén viviente en las frías navidades conquenses.

RUTAS

La Sierra de Tragacete Distancia: 33 km, Subida 475 m, Bajada 475 m

Recorrido circular desde Vega de Codorno para ascender a uno de los rincones menos conocidos de la serranía conquense formado por la Muela de Marojales, alrededor de la cuál serpentea el río Cuervo abriéndose paso entre pinares y majadas, a la vez que forma simas y barrancos de gran belleza. Ganaremos altura a través del cómodo Camino de Vaquerizas para retornar de nuevo al pueblo serrano asentado a a los pies de la Cueva del Nacimiento.

ALOJAMIENTO

Hotel ** Río Cuervo en Vega de Codorno (MP)

27 OCTUBRE 2024

Ruta alrededor del nacimiento de los ríos Cuervo y Júcar. Viaje de regreso.

Desde el mismo alojamiento comenzaremos el pedaleo para conocer estas dos joyas naturales a través del espectacular recorrido propuesto, dirigiéndonos a primera hora hacia la cascada del río Cuervo, y bordeando luego este Monumento Natural coronado por el Cerro San Felipe (segunda altura de la serranía) en busca de los desfiladeros del Infierno y San Blás a través de los cuáles se abre paso el cercano río Jucar desde su manantial. Tras la ruta, emprenderemos el viaje de regreso.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Monumento Natural del río Cuervo

Este Monumento Natural se sitúa en el extremo noroccidental de la provincia de Cuenca, sobre la muela de San Felipe, con altitudes que llegan a alcanzar los 1.700 m.; el elemento más conocido y visitado es el nacimiento del Río Cuervo, que da nombre a este espacio, un manantial travertínico activo, destacable por su desarrollo, extensión y belleza, configurando uno de los valores geomorfológicos y paisajísticos más destacados de la región.

RUTAS

Del Cuervo al Júcar (Vega de Codorno - Tragacete) Distancia: 33 km, Subida 625 m, Bajada 675 m
Partiendo de Vega de Codorno, junto a la Cueva del Nacimiento, la ruta asciende hacia la Muela de San Felipe,

Partiendo de Vega de Codorno, junto a la Cueva del Nacimiento, la ruta asciende hacia la Muela de San Felipe, para abordearla por el conocido Carril de Rilaga, que atraviesa los espléndidos bosques de pino silvestre antes de abandonar esta pista forestal y descender por sendas hacia los manantiales del río Júcar, internándose primero en el Estrecho del Infirerno y poco después en el de San Blás antes de finalizar en la serrana población de Tragacete.

INFORMACIÓN

Precio: 275 €

Alojamientos:

Hotel ** Río Cuervo en Vega de Codorno

Suplemento de habitación individual: + 50 €

Comidas:

Desayuno y cena incluidos

Transporte:

Furgoneta

Transporte de las bicicletas incluido

Otros Servicios:

Alquiler de bici eléctrica: + 60 €

Modelo BH Atom Lynx de doble suspensión.

Disponible en tres tallas.

Observaciones:

Recomendable llevar linterna frontal para acceder a la Cueva del Nacimiento

GUÍAS PREVISTOS

Miguel Ángel García

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos). Ver causas de anulación.

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: 913 441 155

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en <u>siniestros@ergo-segurosdeviaje.es</u> o a través del formulario que puedes encontrar en la <u>web de la aseguradora</u>.

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 55,00 € antes del 01/10/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 16/10/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 17/10/2024 a 22/10/2024: Gastos de cancelación de 110,00 €
- De 23/10/2024 a 24/10/2024: Gastos de cancelación de 165,00 €
- o De 25/10/2024 a 26/10/2024: Gastos de cancelación de 275,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.